



Août 2016

Audi célèbre 1 million d'Audi Q5 produites à Ingolstadt

- **Anniversaire du lancement de la production de l'Audi Q5**
- **Albert Mayer, directeur de l'usine d'Ingolstadt : « Le succès international de l'Audi Q5 est dû à l'engagement remarquable de nos équipes »**
- **Le SUV premium le plus vendu sur son segment : 1,6 million de livraisons à travers le monde**

Ingolstadt, le 4 août 2016 – Ce jeudi, le millionième exemplaire de l'Audi Q5 sortira des lignes de production de l'usine principale d'Ingolstadt. L'exemplaire en question - une Audi SQ5 bleue Sepang - sera livré à une famille allemande. L'Audi Q5 a été lancée en 2008 sur le segment des SUV de taille intermédiaire. Il est le second modèle de la gamme Q développé par le constructeur après l'Audi Q7. Depuis, l'Audi Q5 rencontre un fort succès auprès des clients et se retrouve sur les routes d'une centaine de pays à travers le monde. Les livraisons mondiales depuis le lancement du modèle grimpent à 1,6 million de véhicules en incluant les modèles produits en Chine et en Inde pour les marchés locaux.

« L'Audi Q5 est une formidable garantie de succès pour nous. Je suis très fier d'avoir créé un modèle de SUV produit à l'usine d'Ingolstadt ayant conquis nos clients à travers le monde. Un million d'Audi Q5 ont été produites grâce à la remarquable performance de notre équipe de production. Nous avons réussi grâce à notre engagement et nos efforts constants » déclare Albert Mayer, directeur du site de production d'Ingolstadt.

Peter Mosch, Président du Conseil du Travail du Groupe AUDI AG : « Au nom du Comité du Travail, je voudrais remercier tous les collaborateurs ayant participé à la multiplication des Audi Q5 sur les routes du monde. Leurs compétences font de ce SUV un best-seller absolu. »

Audi a délivré 266 968 Audi Q5 à travers le monde en 2015, soit 8% de plus qu'en 2014 (247 446 exemplaires). Le succès du modèle ne se dément pas avec une nouvelle augmentation des ventes de 4,7% pour la première moitié de l'année 2016. L'Audi Q5 est le best-seller des modèles de SUV premium sur son segment. Les



employés d'Audi à Ingolstadt produisent chaque jour 650 Audi Q5. D'autres véhicules sont produits à Changchun en Chine, et à Aurangabad en Inde, à destination des marchés locaux. Au total, près d'1,6 million d'Audi Q5 ont été vendues dans le monde depuis son lancement en production en 2008. Le SUV est particulièrement populaire en Chine, aux États-Unis et en Allemagne.

L'usine Audi d'Ingolstadt fait office de modèle pour la nouvelle usine Audi située au Mexique. L'Audi Q5 sera produite pour le marché mondial à San José Chiapa à partir de la fin du mois de septembre 2016.

– Fin –

Le groupe Audi composé des marques Audi, Ducati et Lamborghini est l'un des constructeurs d'automobiles et de motocycles haut de gamme qui remporte le plus de succès. L'entreprise est présente sur plus de 100 marchés et produit des véhicules sur 16 sites implantés dans 12 pays. Au cours du second semestre 2016, Audi démarrera la production de l'Audi Q5 à San José Chiapa (Mexique). AUDI AG possède plusieurs filiales à 100 %, dont les sociétés quattro GmbH (Neckarsulm/Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne/Italie).

En 2015, le groupe Audi a livré à ses clients environ 1,8 million d'automobiles de la marque Audi ainsi que 3 245 voitures de sport de la marque Lamborghini et environ 54 800 motos de la marque Ducati. Le groupe AUDI a réalisé au cours de l'exercice 2015 un résultat d'exploitation de 4,8 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires de 58,4 milliards d'euros. En 2015, Audi a enregistré 58 717 immatriculations en France. L'entreprise emploie actuellement quelque 85 000 personnes dans le monde entier, dont environ 60 000 en Allemagne. Audi se concentre sur de nouveaux produits et des technologies durables afin d'assurer l'avenir de la mobilité.